



単価改善に向けて粘り強く運動を続ける沖縄ダンプ支部の仲間立ち

生コン・建設業界は違法な過積載なくせ

沖縄ダンプ

生活できる単価を求める 決起集会に100名参加

12月8日(日)、沖縄市内において、ダンプの過積載根絶と運搬単価改善を求めて決起集会を開き、生コン専属のダンプを中心に、他支部・分会の仲間、県労連等の参加者を含めて約100人の仲間が結集しました。

沖縄ダンプの東江議長が主催者あいさつの中で、「①4

月に名護警察署は各生コン工場に対し、「過積載帮助の疑いがある」として「警告書」を送付。②名護警察署の指導を受け、各生コン工場は積荷を減らしたがダンプの単価は

据え置き。③ダンプキャラバ

ン要請行動では、県・国・県警本部・生コン業界・建設業

界団体に対し、過積載根絶とダンプの単価改善を求めた。

④8月25日、ダンプデモを実施し、県内のマスコミが取り上げて大きく報道した。⑤翌

26日、沖縄県議会の喜納昌春議長に陳情書を提出。⑥11月

4日～9日まで6日間のストライキを決行し、運搬単価改善を求めた。⑦11月14日、内閣府沖縄総合事務局経済産業部の部長名で「過積載の防止について」の通達を7業者団

に送付。⑧11月14日、内閣府沖縄総合事務局経済産業部の部長名で「過積載の防止について」の通達を7業者団

に送付し指導する。⑨11月

18日、内閣府沖縄総合事務局陸運事務所の所長名で「過積

載運行撲滅の協力願い」の通

達を14業者団体と94業者に送

付し指導」と、闘いの経過に

触れ、今日まで改善されず集

会開催に至ったことを報告し

ました。

来賓あいさつでは沖縄県議

会4会派(社民・護憲・県民ネット、共産党、そぞう)の

代表者が登壇し、「過積載根

絶と運搬単価の改善に向けて奮闘します」と表明しました。

仲間の生活実態の報告を、

奮闘します」と表明しました。

山城生コンに勤めている又吉和一さんの家族から「定量積みになつてからの給料が燃料代を差引かれ3万円しか残つていなかつた。これではダンプの維持費や家賃などの支払

いが出来ない」と報告し、

「とても生活できない。生コ

ン業界には、定量積みで生

活ができる単価設定をお願いし

たいです」と訴えました。

過積載をせずに仕事が成り立つ単価設定を県や国が関

係業界に強く指導することを

求める「県民へのアピール」

最後に東江議長の音頭で、「

ろう」を三唱し終了しました。

過積載根絶とダンプ単価改善

の実現に向けて「団結がんば

ろう」を三唱し終了しました。

組織拡大と使用促進で躍進に向けて奮闘しよう(12月22日福島県郡山市内)

組織拡大、使用促進で躍進に向けて奮闘しよう(12月22日福島県郡山市内)

定期大会 使用促進闘争を推進し地場単価を改善しよう

秋田ダンプ

使用促進・職場闘争
組織拡大に活かそう

静岡ダンプ

秋田ダンプ

秋田ダンプ